

REICHENBACH – WO IHRE SEELE URLAUB MACHT ...

Unter diesem Motto lädt das idyllische Dorf Reichenbach im Allgäu (867 m) Urlaubsgäste ein. Der Ort, umrahmt vom Rubihorn-Nebelhorn-Entschenkopf-Bergmassiv, liegt 4 km vor Oberstdorf und ist Teil der Gemeinde.

Bereits seit 2007 stellen sich die Gastgeber, Wirte und Einheimischen im Internet mit ihrem Dorf dar. In mühevoller Arbeit wurde getextet, Fotomaterial gesammelt und mit einer damals ortsansässigen Werbefirma gestöbert. Nun knapp zehn Jahre später, hat sich im WorldWideWeb viel getan und auch Reichenbach steht nicht still – sondern feiert online den zehnten Geburtstag.

In Zusammenarbeit mit der Oberstdorfer Firma Tramino, konnte ein neues lockeres Outfit gestaltet werden. Eingebaut wurden in die umfangreichen Seiten viele Funktionen bzgl. aktuellen News, rund um die Gastgeber wie z. B. Online-Buchbarkeit, Bewertungen, Newsletter, Wetter & Schneeberichte & Rodelbahnstatus sowie Webcams & Filme. Was war im Mittelalter in Reichenbach? Diese Frage kann beantwortet werden. Auch Historisches zum Dorf und die

Geschichte Reichenbachs von früher bis heute sind nun hier zu finden. Neben dem aktuellen aktiven Facebook-Auftritt soll so die www.reichenbach-oberstdorf.de für Gäste und Einheimische eine informative und praktische Plattform auch voll funktionsfähig auf mobilen Endgeräten bieten. Inhaltlich und für die aktuelle Pflege verantwortlich ist die Reichenbacherin Theresia Schwarz – vielen Dank an dieser Stelle an alle fleißigen ehrenamtlichen Hände.

